

Le Rwanda va réintégrer la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale

PANA, 29 octobre 2014 Pointe-Noire, Congo - La ministre rwandaise des Affaires Étrangères, Louise Mushikiwabo, a annoncé mardi à Pointe-Noire, au sud du Congo, la décision de son pays de réintégrer la Communauté Économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC), une organisation sous-régionale que le Rwanda avait quittée en 2007 par manque de contribution. "Le Rwanda est désormais un pays qui est très loin de la tragédie (du génocide de 1994, ndr), qui s'est stabilisé et prêt à contribuer à la CEEAC", a expliqué Mme Mushikiwabo qui était invitée à assister à une manœuvre militaire ayant regroupé des troupes venues de huit pays de la CEEAC.

La manœuvre s'est déroulée à Loango, une bourgade en bordure de l'Atlantique, située à 15 kilomètres de Pointe-Noire, principal centre économique et industriel du Congo. La ministre a annoncé que son pays réintégrera la CEEAC lors de son prochain sommet prévu dans quelques semaines. Le Rwanda avait suspendu sa participation à la CEEAC pour consacrer totalement ses ressources à la reconstruction du pays ravagé par le génocide de 1994.